

いよいよ夏休みですね！

～ 夏休み期間中も城南区の皆さんに安全と安心を ～

今年は梅雨明けが早く、早々に熱い季節がやってきた感じがしていましたが、いよいよ学校も夏休みに突入し、これからますます、夏本番といったところ

です。夏休み期間中は、様々な部活動などで、試合や大会が催されることだと思います。

高校野球の福岡大会は、先日から南北対決の県大会が始まり、甲子園をかけた熱い戦いは佳境を迎えています。

しかしこの暑い時期ですから、熱中症には十分に気を付けないといけません。

屋外での活動に限らず、屋内にいるときにも、小まめに水分を取るなどの熱中症対策をとることが大切です。

また、日が暮れる時間も遅いこの時期は、帰宅時間が遅くなる傾向にあります。

そうなると性犯罪の発生が増えることにもつながってくるということが考えられます。

そこで城南警察署では、特に夏休み期間中、夕暮れ時から夜間帯において、警戒の目を一層に光らせることとし、区民の皆様の安全安心を守ってまいります。

区民の皆様が、素敵な夏休みの思い出を作ることができるよう、城南警察署員は、万全の熱中症対策をして、暑い夏も変わらず、治安維持に邁進です。